

La CENI déplore la dépendance du Burundi vis-à-vis de l'extérieur

PANA, 05 juillet 2011 Bujumbura, Burundi - La contribution financière de l'Etat burundais aux secondes élections générales post-conflit de l'été et automne 2010 ne s'est élevée qu'à 18,3 pour cent contre 81,7 pour cent des partenaires extérieurs, a déclaré mardi l'ancien président de la Commission électorale nationale indépendante (CENI) Pierre Claver Ndayicariye. Les élections de 2010 ont coûté plus de 43 millions de dollars américains provenant essentiellement des donations bilatérales et multilatérales du Burundi.

M. Ndayicariye a été reconduit dans ses fonctions pour préparer les prochaines échéances prévues en 2015. Il a indiqué que l'engagement des partenaires au développement et leur niveau de soutien financier ont un grand impact sur la qualité et la réussite du processus électoral, d'où l'importance de mobiliser dès temps les ressources financières pour préparer les élections de 2015. Il a indiqué que les actions prioritaires du plan d'actions stratégique 2011-2014 de la CENI portent essentiellement sur la mise à jour du fichier électoral, la mobilisation des ressources, la gestion de l'administration et la logistique électorale. La CENI reconnaît que le fichier électoral de 2010 a été élaboré dans la précipitation, ce qui explique certaines imperfections à corriger.